

Un enfant nous est né, un fils nous a été donné, il a reçu
le pouvoir sur ses épaules et on lui a donné ce nom :
Conseiller-merveilleux, Dieu-fort, Père-éternel,
Prince-de-paix. (Is 9, 5)

Merry Christmas

& **HAPPY NEW YEAR**
2025



Société de l'Apostolat Catholique (Pallottins)
Province Sainte Famille

Société de l'Apostolat Catholique - PALLOTTINS | B.P. 1083 KIGALI |
E-mail: provincesaintefamille@gmail.com | Website: www.sac-psf.info | KK 621 st



"But when the completion of the time came, God sent his Son, born of a woman, born a subject of the Law, to redeem the subjects of the Law, so that we could receive adoption as sons. As you are sons, God has sent into our hearts the Spirit of his Son crying, 'Abba, Father'; and so you are no longer a slave, but a son" Gal 4, 4-7a

On the occasion of the holy celebrations of Christmas and the New Year, the Superior of the Holy Family Province wish you the warmest greetings for a joyful Christmas and a New Year filled with success.

Merry Christmas 2024

&

Fruitful Year 2025



Father Eugène NIYONZIMA, SAC
Provincial Superior



“ Mais quand vint la plénitude du temps, Dieu envoya son Fils, né d'une femme, né sujet de la Loi, afin de racheter les sujets de la Loi, afin de nous conférer l'adoption filiale. Et la preuve que vous êtes des fils, c'est que Dieu a envoyé dans nos cœurs l'Esprit de son Fils qui crie : Abba, Père ! Aussi n'es-tu plus esclave mais fils...” Gal 4, 4-7a

A l'occasion des saintes fêtes de Noël et de Nouvel an, le Supérieur de la Province Sainte Famille vous souhaite les voeux les plus chaleureux pour un Noël plein de joie et pour une Nouvelle Année remplie de succès.

Joyeux Noël 2024

&

Fructueuse Année 2025



Père Eugène NIYONZIMA, SAC
Supérieur Provincial

